

Al día

Instagram Facebook Twitter | @aldiaaconcagua
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

www.ald.cl Marzo 2022 Máx.29.Min.9º Edición Nº 196 Gratis

EXTIENDEN DECRETO DE EMERGENCIA HÍDRICA



EL MINISTRO DE AGRICULTURA, ESTEBAN VALENZUELA, ANUNCIÓ LA PRÓRROGA POR TRES MESES MÁS DEL DECRETO DE EMERGENCIA AGRÍCOLA EN 231 COMUNAS DEL PAÍS, EN LAS QUE SE ENCUENTRAN LAS COMUNAS DEL VALLE DE ACONCAGUA

Alcalde de Panquehue
y Carabineros
realizan reuniones con
la comunidad

Gobernador Regional
visita el Valle de
Aconcagua

Realizan encuentro de
Educación Técnico
Profesional en
Los Andes



Impulsar el **desarrollo sustentable** del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.





Alcalde de Panquehue y Carabineros realizan reuniones con la comunidad

El alcalde Gonzalo Vergara Lizana Panquehue, acompañado de las concejales Gabriela Vega y Rosario Díaz, además de funcionarios de Secplac y Seguridad del municipio participan junto a Carabineros de Panquehue en reunión de seguridad en la sede de Callejón Las Vertientes, con vecinos del sector de El Mirador.



Además, se realizó una campaña casa a casa

Alcalde de Putaendo asiste a reunión de Asociación Gremial de Servicios Sanitarios Rurales de Aconcagua

La tarde de este miércoles, el alcalde Mauricio Quiroz acompañó a los dirigentes de los Comités de APR de Putaendo a una reunión de la Asociación Gremial de Servicios Sanitarios Rurales de Aconcagua, con la senadora Isabel Allende y el diputados Nelson Venegas.

En el encuentro participaron también los consejeros regionales Ivan Reyes y Eduardo León, además de representantes de la Delegación Presidencial Provincial de San Felipe y de la Municipalidad de San Felipe.

En la instancia, se abordó la compleja situación que afecta a la gran mayoría de los APR de Aconcagua con la actual sequía y se valoró la presencia de la primera autoridad comunal de Putaendo y su preocupación por los temas hídricos.





Camila Cruz
MAQUILLADORA Y TIENDA DE MAQUILLAJE

RESALTA TU BELLEZA CON PRODUCTOS DE BUENA CALIDAD, NOVEDOSOS, PARA TODO TIPO DE PIELS Y ASESORADA POR UNA MAQUILLADORA PROFESIONAL

¡BELLEZA AL ALCANCE DE TU MANO!

SÍGUEME:  

@MAQUILLAJECAMILACRUZ

MÁS INFO:  +56 9 5416 5218

LA SEMANA INFORMATIVA DE AL DÍA

TODOS LOS VIERNES A LAS 08:00 AM

POR LA 103.1 FM

Al día





FELIPE RODRÍGUEZ

CON LA CONDUCCIÓN DEL PERIODISTA

Unimarc lanza su e-commerce en San Felipe y Los Andes

Unimarc continúa el plan de expansión de sus canales de e-commerce, sumando nuevas tiendas para la venta online, con el objetivo entregar un mejor servicio a sus clientes. Desde hoy, la cadena ya tiene disponible los despachos en las comunas de Los Andes y San Felipe, en la Región de Valparaíso, los que se suman a Viña del Mar y Villa Alemana.

Hasta la fecha, la plataforma propia de la supermercadista, Unimarc.cl y App Unimarc, operaba en treinta y un locales en las regiones de Arica, Tarapacá, Antofagasta, Atacama, Coquimbo, Valparaíso, Metropolitana, O'Higgins, Maule, Biobío, Araucanía, Los Lagos, Los Ríos y Magallanes, cobertura que seguirá creciendo durante el primer semestre del año y que esta semana incorpora el servicio en San Felipe y Los Andes, en la región de Valparaíso.



Javier Fernández, gerente corporativo de e-commerce SMU -matriz de Unimarc- señaló que “la ampliación de la cobertura de nuestra plataforma de e-commerce a todas las regiones del país es parte de nuestra estrategia de crecimiento omnicanal y está alineada con el propósito de facilitarle la vida a nuestros clientes, entregando la opción de realizar compras de manera presencial o digital”.

Todos estos proyectos de e-commerce significaron una inversión de \$2.200 millones durante 2021 y se proyecta que en 2022 se alcanzarán \$5.700 millones, lo que incluye la puesta en marcha del esperado Micro-fulfillment Center (MFC).

Por su parte, el gerente general de SMU, Marcelo Gálvez, estableció que “para el 2022 anunciamos un plan de inversión que alcanza los \$60 mil millones, los cuales estarán destinados principalmente al crecimiento omnicanal, con la apertura de nuevas tiendas, remodelaciones, el e-commerce, y proyectos de eficiencia, tecnología y digitalización. De ese monto, vamos a invertir más de \$20 mil millones en proyectos relacionados con tecnología y digitalización, y más del 50% del total de nuestras inversiones se destinarán al crecimiento omnicanal.”

Delegado Presidencial de Los Andes valora extensión del Decreto de Emergencia Hídrica



La extensión del decreto ayudará a focalizar de mejor manera los recursos a través del INDAP y la CNR para apoyar a los agricultores y pequeños productores afectados por la sequía que atraviesa el país.

El Ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, anunció la prórroga por tres meses más del decreto de emergencia agrícola en 231 comunas del país.

“Hemos decidido prolongar por tres meses, es decir, abril, mayo y junio, el decreto de emergencia hídrica y de sequía en 231 municipios del país, básicamente en la zona central, pero también (...) a municipios de la región de Aysén”, sostuvo el secretario de Estado tras la cita con ediles representantes de distintos municipios del país.

PEDAGOGÍA WALDORF

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

Si te hace sentido una educación que no sólo busque resultados académicos, sino que observe al niño y niña en todas sus facultades y capacidades, te invitamos

Primero a Cuarto Básico 8:30 a 13:30

ESCUELA MONTE ACONCAGUA

ADMISIÓN 2022
MATRÍCULAS ABIERTAS

(+569) 8227 8039
info@escuelamonteaconcagua.cl

Por su parte el Delegado Presidencial Provincial de Los Andes, Cristian Aravena, valoró el anuncio hecho por el Ministro de Agricultura “estamos muy contentos por el anuncio hecho por el Ministro Agricultura, ya que beneficia a nuestras cuatro comunas y por ende a nuestra gente, lo cual hará que se focalicen de mejor manera los recursos que se puedan entregar a través del Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP) y Comisión Nacional de Riego, para apoyar a todos nuestros agricultores y por ende, nuestra gente estará mejor”

Cabe destacar que actualmente la emergencia agrícola rige en 9 regiones del país (Biobío, Ñuble, Coquimbo, Valparaíso, O'Higgins, Maule, Los Lagos, Aysén y 20 comunas de la Región Metropolitana), lo que permite una acción más rápida y oportuna de los distintos instrumentos económicos de apoyo.

En ese sentido, el Subsecretario de la Agricultura, José Guajardo explicó que “se han ido incrementando los recursos para las emergencias agrícolas y estamos trabajando para que esos recursos sean importantes para cada una de las comunas. Estamos abiertos a trabajar en forma mancomunada con cada uno de los alcaldes y alcaldesas”.

En Los Andes se realiza el primer encuentro 2022 de establecimientos de educación técnico profesional

Se abordaron temas como la flexibilidad tras el regreso a la presencialidad, estándares indicativos de desempeño, actividades programadas del plan Futuro Técnico a nivel regional y capacitación, entre otros

En la Biblioteca Municipal de Los Andes se realizó el primer encuentro del año 2022 de la red de establecimientos que imparten educación técnico profesional de las provincias de Los Andes y San Felipe, convocados por la Dirección Provincial de Educación Aconcagua.

La cita fue una instancia para volver a reencontrarse con caras conocidas y también presentar a nuevos representantes de las distintas unidades educativas del valle de Aconcagua. Equipos directivos, jefes de UTP y otras personalidades participaron de una jornada de trabajo donde se conversó sobre los lineamientos que se esperan seguir durante el presente año.



Walter Arancibia, director del Liceo Politécnico América destacó el poder ser anfitriones junto al Liceo Bicentenario Técnico Amancay de esta primera convocatoria del año en la comuna de Los Andes: “tenemos participantes de Santa María, San Felipe, Putaendo, Catemu... ambas provincias se hacen presentes. El Ministerio nos presenta hoy lineamientos y bases que sustentan la educación TP, metas y objetivos que queremos lograr plasmar en nuestros estudiantes”.

La jornada contó con representantes del Ministerio de Educación, destacando que este tipo de actividades busca potenciar la articulación de los establecimientos de enseñanza media técnico profesional para generar mejoras en educación.

Jeannette Segovia, directora del Liceo Bicentenario Técnico Amancay dijo: “hay muchos desafíos, nuevos proyectos que tenemos, los convenios que estamos trabajando, la estrategia Bicentenario... y también con toda la información necesaria para responder a las normativas y proyectos ministeriales que se avecinan. Es una red potente que nos permite compartir experiencias educativas exitosas”.

En la ocasión se abordaron temas como la flexibilidad tras el regreso a la presencialidad, estándares indicativos de desempeño, actividades programadas del plan Futuro Técnico a nivel regional, proceso de titulación de los estudiantes de educación TP, capacitaciones a docentes y otras aristas.

HOTEL SAN FELIPE

Disfruta de todos nuestros servicios en pleno centro de San Felipe.

- 24 habitaciones con aire acondicionado, WiFi, desayuno y estacionamiento.
- 2 Restaurantes con variados platos.
- 1 Salón de eventos.
- 1 Terraza y lobby Bar.
- Convenio con empresas

Cotiza con nosotros tu evento al correo:

✉ contacto@hotelsanfelipereal.cl
bienhechobar@gmail.com

☎ +56 9 5516 1595



Entregan camiones aljibes en la Provincia de Los Andes con presencia del Gobernador Mundaca

El Gobernador regional, Rodrigo Mundaca visitó la Provincia de Los Andes e hizo entrega de camiones aljibes en conjunto con las Conserjas Regionales

En San Esteban

Una agenda cargada de actividades tuvo el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, en su visita a la comuna. En primer término, durante la mañana, se realizó la entrega de camiones aljibes para las comunas de San Esteban y Calle Larga, financiados por el Gobierno Regional, que irán en apoyo de los habitantes que requieren suministro de agua debido a la crisis hídrica. En San Esteban, 500 personas, tres colegios y dos postas reciben diariamente agua mediante la modalidad de camiones aljibes, por lo que este vehículo significa un gran apoyo para el traslado de agua.



En esa línea, el Gobernador Mundaca manifestó que, pese a que no resuelve el tema de fondo, si es una respuesta a una sentida necesidad: “Estas son soluciones paliativas, son soluciones transitorias en donde llegamos con un elemento que es esencial para preservar la vida de nuestras comunidades y territorios. Las autoridades presentes comprenden perfectamente, partiendo por mí, de que aquí la centralidad es el bien común, y el bien común indica que hoy no es posible que hayan ciudadanos de primera y segunda categoría, no es posible que hayan ciudadanos que sean propietarios del agua y la gran mayoría de nuestra población se encuentre privada de este elemento esencial producto de un modelo de despojo que existe en todas nuestras comunidades y territorios.”

Por su parte, el Alcalde Ortega manifestó que “Vivimos una situación crítica en San Esteban, más de 500 vecinos viven a expensas de estos camiones aljibes que nos ayudan mucho, sin embargo, no es la solución definitiva claramente. Seguimos trabajando junto con las autoridades a nivel central, con el Gobernador Rodrigo Mundaca, para que si pueda haber un cambio en la política regional referente al agua, pero sin duda que nos ayuda mucho a llevar el agua a los sectores más rurales de nuestra comuna, a los APR que hoy están sin agua, así que sin duda, quiero agradecer yo como alcalde este aporte del Gobierno Regional, que ira en directo beneficio a las familias más humildes de los sectores rurales de San Esteban.”

Visita a Calle Larga

La comuna de Calle Larga recibió este miércoles un nuevo camión aljibe, por parte del Gobierno Regional. Con una capacidad de 10 mil litros, el vehículo marca Volkswagen, irá en directa ayuda a los sectores más afectados por la escasez hídrica.

El nuevo camión, fue gestionado directamente desde el Gore para que las comunas puedan hacer frente a la sequía, principalmente para aquellas vecinas y vecinos, que solo reciben agua, mediante el sistema de camiones aljibes.

Al respecto la alcaldesa Dina González Alfaro, indicó que “sabemos y entendemos que esta no es la solución al problema que tenemos con el agua. Sin embargo, este camión viene a resolver en lo inmediato el problema que tenemos en la comuna, que tiene que ver con el reparto de agua para aproximadamente 350 personas.”



UAC Universidad de Aconcagua

PROGRAMA PARA INGENIEROS

INGENIERÍA CIVIL INDUSTRIAL

ADMISIÓN 2022
 Modalidad Semipresencial
 Jornada Vespertina
 Clases 3 veces por semana
 Apoyo Plataforma Virtual

Sede Los Andes
 (34) 239 1705

+569 3189 3169

INFORMACIONES
admission.losandes@uac.cl
www.uac.cl

Matrícula Gratis alumnos nuevos y antiguos
 Hasta el 31 de Marzo 2022

UAC Universidad de Aconcagua

PROGRAMA PARA TÉCNICOS NIVEL SUPERIOR

INGENIERÍA COMERCIAL

ADMISIÓN 2022
 Modalidad Semipresencial
 Jornada Vespertina
 Clases 3 veces por semana
 Apoyo Plataforma Virtual

Sede Los Andes
 (34) 239 1705

+569 3189 3169

INFORMACIONES
admission.losandes@uac.cl
www.uac.cl

Matrícula Gratis alumnos nuevos y antiguos
 Hasta el 31 de Marzo 2022